
Évangile 18eme DIMANCHE TO 
 31 juillet 2022. Cycle C

TOUTE MA CONFIANCE 

EST EN TOI, SEIGNEUR

AMBIANCE
Me voici Seigneur, je confie en Toi. Je m’approche de Toi en si-
lence, disposant mon esprit, mon cœur, mes sens à t'écouter, à in-
térioriser  et  à prier  avec  toi.  Se contenter  du peu, comme tant
d'autres,  pour  mieux  apprécier  la  personne,  ce  qu'elle  est.
En quoi ou en qui mettons-nous notre confiance,  nos efforts, à
quoi sert d'avoir et d'accumuler ? 
Je  veux mettre  ma  force  en toi  Seigneur,  vivre  ouverte  à  mes
frères et sœurs, engagée et solidaire. Proche de tous, en particulier
de ceux qui en ont le plus besoin aujourd'hui. Investir mes talents,
mes dons pour t'aimer, pour aimer les autres. 
Célébrez la vie, écoutez ta Parole et devenir témoin.

CHANT. Confío en Jesús - Amanecer
https://www.youtube.com/watch?v=fvQqy6hwQsA 

https://www.youtube.com/watch?v=fvQqy6hwQsA


ÉVANGILE – Luc 12,13-21
«  Du milieu de la foule, quelqu’un demanda à Jésus : « Maître, dis à
mon frère  de partager  avec moi notre héritage. »  Jésus  lui  répondit :
« Homme, qui donc m’a établi pour être votre juge ou l’arbitre de vos
partages ? » Puis,  s’adressant  à  tous  :  « Gardez-vous  bien  de  toute
avidité, car la vie de quelqu’un, même dans l’abondance, ne dépend pas
de  ce  qu’il  possède. » Et  il  leur  dit  cette  parabole :  « Il  y  avait  un
homme riche,  dont  le  domaine avait  bien rapporté. Il  se  demandait :
“Que  vais-je  faire ?  Car  je  n’ai  pas  de  place  pour  mettre  ma
récolte.” Puis il se dit : “Voici ce que je vais faire : je vais démolir mes
greniers, j’en construirai de plus grands et j’y mettrai tout mon blé et
tous mes biens.   Alors je me dirai à moi-même : Te voilà donc avec de
nombreux biens à ta disposition, pour de nombreuses années. Repose-
toi, mange, bois, jouis de l’existence.”   Mais Dieu lui dit : “Tu es fou :
cette  nuit  même,  on  va  te  redemander  ta  vie.  Et  ce  que  tu  auras
accumulé, qui l’aura ?”Voilà ce qui arrive à celui qui amasse pour lui-
même, au lieu d’être riche en vue de Dieu. »

Approfondissons l’Évangile
La réponse de Jésus nous surprend, tellement elle paraît abrupte :
« Qui m'a établi pour être votre juge ou pour faire vos partages ?»,
sous-entendu  je  ne  suis  pas  venu  pour  cela,  ce  n'est  pas  ma
mission. Il est venu pour annoncer la vie, la vraie, et non pas pour
parler d'argent ! La parabole qui suit va expliciter son idée. Car,
comme tout bon pédagogue, Jésus rebondit aussitôt sur l'incident
pour dégager une leçon. Il s’agit de l'histoire tout à fait plausible
d'un homme qui  réussit  en affaires  et  qui  calcule  les  meilleurs
moyens de profiter  de sa réussite.  Jésus qualifie  cette  conduite
d'insensée : dans la parabole, Dieu dit à l'homme qui fait des plans
sur sa richesse : « Tu es fou ! Cette nuit même, on te redemande ta
vie. Et ce que tu auras mis de côté, qui l'aura ? » Nous voilà donc
invités à la lucidité. Et  voici la conclusion de la parabole : « Voilà
ce  qui  arrive  à  celui  qui  amasse pour  lui-même,  au  lieu d'être
riche en vue de Dieu. » Ici, Jésus nous indique la bonne attitude :
chercher à « être riche en vue de Dieu ».
On retrouve ici  un enseignement habituel de Jésus sur l'unique
trésor que nous devons rechercher, celui qui est dans les cieux.
Car « En vue de Dieu » pourrait aussi être traduit « vers Dieu » ou
« selon les vues de Dieu » ou même « au bénéfice du Royaume de
Dieu ». Cela suppose au moins deux choses : premièrement, ne
jamais oublier que les richesses viennent de lui ; deuxièmement,



se rappeler en toutes circonstances que les richesses continuent à
appartenir à Dieu et qu'il nous en confie la gestion pour que nous
les  fassions  fructifier  au  profit  de  tous  ses  enfants.
Nous avons donc ici  de la part  de Jésus non pas une leçon de
philosophie sur les richesses de ce monde, mais une prédication
sur  l'urgence  de  mettre  toutes  nos  richesses  de  toute  sorte  au
service du royaume de Dieu.
Oui,  la  vie  est  courte,  comme  le  pensaient  les  contemporains
d'Isaïe, mais justement, dépêchons-nous de la mettre à profit ! Si
la nouvelle de l'évangile est bonne, alors il y a urgence. Voilà qui
explique  pourquoi  Jésus  a  répondu  un  peu  vivement  au
quémandeur d'héritage avec lequel a commencé notre lecture de
ce  dimanche.  Cet  homme-là  se  trompait  vraiment  de  priorité.
Tout  compte  fait,  l'héritage  qui  devrait  nous  paraître  le  plus
précieux, ne serait-ce pas la foi reçue de nos pères ?

Des pistes pour la prière
Que dit le texte? (lecture)
Que me dit Dieu avec ce texte? (méditation)
Comment je dialogue avec Dieu avec ce que le texte me dit? (prière)
Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? (contemplation)
Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans ma
vie réelle? (action)

MUSIQUE AMBIENCE. GUITARRA SERENA II
https://www.youtube.com/watch?v=Tmd_uPFwK5g 

_______________________________TU INSPIRES MA VIE-
                                                           JE CONFIE EN TOI

FEMMES NOUVELLES
A quoi ça sert d'en avoir ?
Ne serait pas que ce qui est nécessaire
est d'être ?
Cherchez les bonnes choses 
là-haut...
Qui sont ce que c'est que de vivre
ci-dessous.

https://www.youtube.com/watch?v=Tmd_uPFwK5g


C'est assez avec le peu,
Vivre dans la dignité.
Aimer, servir, être un pont,
sourire, imaginer,  comprendre.
Débarrassons-nous de l'ancien,
embrassons la nouveauté.
Sortons des stéréotypes dépassés.
Nouveaux hommes et femmes
avec des regards contemplatifs,
qui Te découvrent dans les autres.
De nouvelles femmes qui aiment,
qui génèrent des futurs.
De nouvelles femmes qui parlent
différentes langues,
transversals, accueillants.
Qui conçoivent des récits
qui sont des souvenirs reconnaissants,
de belles histoires vécues,
qui racontent le passé,
vivent dans le présent
et rêvent avenirs.
De nouvelles femmes compétentes,
qui mobilisent l'engagement
et des engagements concrets.
De nouvelles femmes qui s'ouvrent
des chemins inexplorés, des pionniers.
Les nouvelles femmes qui sont à la maison,
la chaleur humaine.
Au jour le jour, ils mettent des mots
et sont avant tout des gestes.
Laissez-nous être comme Toi, avec Toi.

CHANT. El Señor nos bendiga (Varios Artistas) - Cristóbal Fones, 
https://www.youtube.com/watch?v=NRQrG9ab5kg

                     Soeurs de la Charité de Sainte Anne 
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

http://www.chcsa.org/
https://www.youtube.com/watch?v=NRQrG9ab5kg

	ÉVANGILE – Luc 12,13-21
	CHANT. El Señor nos bendiga (Varios Artistas) - Cristóbal Fones,

